

La journée HAGLAND GAMES!!!

LE MATIN:

Nous sommes arrivés à Parthenay nous sommes allés au stade de Parthenay.

LA RENCONTRE

Nous avons rencontré les 6ème D de Pierre-Mendes-France. Nous avons rencontré les professeurs du collège.



Le sport que nous avons pratiqué le matin



Nous avons pratiqué le lancer de Pierre, le tronc sur notre épaule et le tir à la corde.



LE MIDI

Nous avons mangé au stade sur les tribunes

L'après-midi:

Après d'avoir fini de manger, nous sommes allés au collège de Mendes-France et nous avons joué dans la cour de récréation.

La rencontre avec Gavin Anderson

Nous avons rencontré Gavin Anderson; il était en kilts+. Nous avons posé des questions en anglais. Il a joué de la cornemuse, les 6ème ont chanté une chanson. Et nous avons joué. Et après nous sommes rentrés dans la classe et nous avons eu une médaille. Et nous sommes partis à Amailloux.



ENEABILLAUD